

Viel Beifall für die Volkstanzgruppe beim Backhausfest in Pohlheim

Pohlheim (dap). Die Volkstanz- und Trachtengruppe Watzenborn-Steinberg der Heimatvereinigung Schiffenberg bereicherte das 19. Backhausfest in Watzenborn-Steinberg durch ihre volkstümliche Tanzdarbietung. Präsentiert wurden traditionelle Tänze wie der Watzenbörner, in Trachten, die modifiziert von der Hüttenberger Landtracht sind und die bis in die 20er-Jahre üblich für die Watzenborner Region waren. Weiterer Bericht über das Fest folgt. (Foto: dap)